

Chers Parents,

La situation en Ukraine a particulièrement touché les membres de l'Apel de l'école Sainte Marie et les ukrainiens ont aujourd'hui besoin de notre soutien.

Afin d'aider l'action mise en place par la commune d'Argentonnay (organisée par l'association des maires de France et la protection civile) et en collaboration avec l'équipe pédagogique, l'Apel met en place une collecte de dons pour l'Ukraine qui seront ensuite déposés à la mairie d'Argentonnay.

Si vous souhaitez participer, nous vous demandons de ramener vos dons à l'école Sainte Marie soit le matin en déposant votre(s) enfant(s,) soit le soir à la sortie de l'école jusqu'au 17/03/2022 maximum. L'Apel se chargera de tout regrouper afin de tout déposer à la mairie.

Nous vous remercions par avance de votre solidarité.

Les membres Apel